

Antwort der Stadt Peine

1. Schutz vor Gewalttaten an Schulen

Der Bürgermeister teilte als Antwort mit, dass die Stadt Peine den Schutz von Kindern und Jugendlichen sehr ernst nimmt. Er fügt hinzu, dass es im Februar eine Begehung durch Mitarbeiter der Ämter Bildung und Kultur sowie Hochbau zusammen mit der jeweiligen Schulleitung gab.

Jedoch fehlen jegliche Angaben, wie sich der Schutz gestaltet, was getan wird, welche Maßnahmen es gibt. Auch ein Bedarf an zusätzlichen Maßnahmen zur Gewaltprävention wird in keiner Weise dargestellt.

Die Antwort ist also als absolut Inhaltslos zu bewerten.

Hinweis: Da der Bürgermeister die Veröffentlichung der Originalantworten versucht zu untersagen, formulieren wir die Antworten mit eigenen Worten, jedoch sinngemäß.